



北村山高校だより(第2号)

千年桜

〒999-4221

山形県立北村山高等学校

Tel 0237-23-2785

Fax 0237-23-2789

<http://www.kitamurayama-h.ed.jp>

生徒の活躍 ~北村山高生の挑戦~

<最北地区高校総体>

5/12(土)13(日)に開催(陸上は5/4・5)。生徒たちは日ごろの練習の成果を精一杯出し切りました。

主な成績は以下の通りです。

- ・陸上競技部：男子200m第2位3年和田大翔
- ・男子ハンドボール部：優勝
- ・女子バレー部：第3位
- ・卓球：女子ダブルス第3位
(3年石井美紅、2年伊藤めぐり)
- ・バドミントン部：女子団体第3位
- ・剣道部：女子団体(村山産業高校と合同チーム)第3位

<県高校総体>

6/1(金)~3(日)に開催(陸上は5/23~26)。各部とも地区総体の時よりも更にレベルアップして大会に臨みました。東北大会出場の切符は逃しましたが、それぞれが立派な戦いを繰り広げました。

- 【主な成績】
- ・男子ハンドボール部：第3位
 - ・剣道部：男子個人ベスト16位3年笹原一真

<第56回山形県高等学校ワープロ競技大会>

第4位 東北大会出場



6/1 本校バスケット部長井工業高校との試合



6/2 本校ハンドボール部山形中央高校との試合

創立31周年記念式典



6月12日、創立31周年記念式典が行われ、記念講演の講師として、本校卒業生である尾崎光輔さんをお招きしました。尾崎さんは、在学中スキー部で活動し、3年次には全国高等学校スキー大会クロスカントリー10kmクラシカル競技で第1位という結果を残しています。現在、自衛隊体育学校冬季特別体育教育室スキーバイアスロン班に所属し、オリンピックでの上位入賞を目指し日々努力しています。

講演をいただいた後に、生徒からの様々な質問に答えていただき、尾崎さんの魅力に触れ、たくさんのパワーをいただきました。

復興支援ボランティア

今年で6年目となる「復興支援ボランティア」が、6月8日(金)に実施されました。2次生79名、教員9名、保護者5名がバスで石巻市に向かい、午前には被害のあった市街地を視察するとともに、被災した「美浦旅館」の三浦社長からお話をお聞きしました。午後は、班ごとに、牡蠣の貝殻に糸を通す作業などを中心に取り組みました。保護者の方々も、生徒たちと一緒に活動していただきました。



<KVC (北村山高校ボランティアサークル) >

KVCは今年度も様々な活動をしていきます。

6月17日(日)尾花沢市の「花のかけはし」定植作業に、早朝から参加しました。多くの地域の人々で大賑わいの中、花の苗を植えて、13号線沿いの道路両側に花壇が完成しました。地域の人たちと作業ができる貴重な体験でした。18日(月)の放課後も定植作業とごみ拾いをしました。

<そばガールズ>



尾花沢市商工会女性部と尾花沢市シルバー人材センターと連携した「尾花沢つるし飾り」づくりを行いました。つるし飾りは、小型の花笠の下にスイカやソバ殻の手芸品が付いた全長30cmのものです。6月6日に生徒14名が2団体の代表11名を学校に招いて講習会を行いました。山形新聞にも掲載していただきました。



クラスマッチ～熱く燃えた3日間～

6月13日～16日にクラスマッチが行われ、各クラス勝利をかけた熱い戦いが繰り広げられました。柳元樹希実行委員長の開会宣言からの3日間、北村山高校の校舎内外に声援が響き渡りました。それぞれの競技でルールをしっかりと守り、お互いを尊重した戦いぶりは素晴らしいものでした。

総合順位：1位 3年2組
2位：3年3組
3位：2年3組



<今後の学校の予定>

- 7/2～6 期末試験
- 7/9 甲子園予選壮行式
- 7/10 1年薬物乱用防止教室
2年社会人講話
- 7/12～25 夏の甲子園野球山形県大会
- 7/20 1学期終業式
(夏休み：7/22～8/20)
- 7/20・23・24 夏期講習
- 7/23・24 公務員講習